## Discussion concernant les quatre critiques principales en matière de carboneutralité : permanence

Gabriela Alway | Ariva | Marketing

En reconnaissant et en réduisant activement les défis liés à la permanence, notre partenaire en compensation démontre avec confiance que le soutien lié à ces projets influence de manière durable dans cette lutte contre les changements climatiques

Cet article est la quatrième publication de : discussion concernant les quatre critiques principales en matière de carboneutralité

Critique no 1 : La capacité à acheter des compensations carbone peut retarder les actions concrètes

Critique no 2 : Manque de responsabilité et de transparence

Critique no 3: Manque de complémentarité

## Critique no 4 : Permanence

Le concept de permanence dans le cadre des projets de compensation carbone est une préoccupation cruciale, particulièrement ceux qui impliquent le reboisement, le boisement et la conservation des forêts. Il existe de l'incertitude en ce qui concerne l'incidence à long terme de ces projets en raison des risques comme les feux de forêt, le reboisement ou d'autres événements qui pourraient libérer du carbone emmagasiné dans l'atmosphère.

Carbonzero, le partenaire en compensation d'Ariva, reconnaît ces défis et fournit des projets qui permettent de mettre sur pied des stratégies assurant la permanence des réductions de carbone, particulièrement en ce qui concerne les projets forestiers, y compris :

- 1. Terres attribuées: L'attribution de projets parmi plusieurs emplacements permet de minimiser les risques localisés.
- Zones tampon et volume tampon de compensation carbone: Les zones de protection et la rétention d'un pourcentage des volumes de compensations carbone protègent contre les événements imprévus comme les maladies et les incendies.
- 3. Suivi continu : Une surveillance permanente garantit l'intégrité et la permanence des réductions carbone.
- 4. **Diversification des offres de projets** : Cela comprend les projets non forestiers comme la capture de gaz dans les dépotoirs qui ajoutent à la résilience du portefeuille.
- 5. Vérification par un tiers: Les audits indépendants permettent de confirmer l'incidence à long terme des réductions d'émissions.

Ces stratégies permettent d'assurer que les compensations carbone ne sont pas que véritables et vérifiées, mais qu'elles sont également permanentes. En reconnaissant et en réduisant activement les défis liés à la permanence, notre partenaire en compensation démontre avec confiance que le soutien lié à ces projets influence de manière durable dans cette lutte contre les changements climatiques.